

# *Turistas nacionales en hoteles de Ciego de Ávila*

---



Ciego de Ávila, 10 nov (RHC) La provincia cubana de Ciego de Ávila abrió siete hoteles para el mercado nacional con el cumplimiento de los protocolos establecidos por el Ministerio de Salud Pública para proteger a los clientes de la Covid-19.

Con la certificación de Turismo más Higiénico y Seguro, las instalaciones, que atienden también vacacionistas extranjeros, fueron renovadas y cuentan con servicios médicos permanentes, explicó la delegada del sector Iyolexis Correa.

La directiva agregó que en los buros de ventas de las Agencias de Viajes Cubatur, Viajes Cubanacán y Gaviota Tour, ubicados en varias ciudades, la población puede hacer sus reservaciones y revisar los precios fijados por los grupos hoteleros.

En los cayos Coco y Guillermo, al norte de Cuba, están abiertas instalaciones como el Tryp Cayo Coco, Memories Caribe y Pullman Cayo Coco, en primera línea de playa y ofertas extrahoteleras de gran aceptación para el turismo nacional.

Conocido internacionalmente como destino turístico Jardines del Rey esa área cuenta con lujosos hoteles que reciben en esta etapa excursionistas de Canadá, Rusia, México y Argentina con perspectivas de crecimiento de turistas a partir del quince de noviembre. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**